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井 口 享 久

   23日（火）法定休日
30日（火）60周年について　　理事会

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・それでこそロータリー
  3. ニコニコ発表
　 　本日会員総数47名  (内リモート参加数2名）
　  10月19 日出席率　31 /47 名  65.95％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      50,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額   319,000円
  4. 昼食 
  5. 指名委員の委嘱
  6. 会長の時間
  7.  幹事報告・委員会報告
  8.  会員の広場
  9. 卓話 「コロナ禍を斬る！」　　     市川康夫君
10. 閉会点鐘                                    　  脇田誠会長

　私の仕事はおもに住宅建設業をしておりま
す。 コロナの影響で商品の納入遅れや材料の高
騰など様々な影響がありますが、住宅の設計プ
ラン・仕様も変わってきているなか、『高気密高
断熱』に関するお問い合わせが多くなってきて
おり、関心の高さを感じます。 
すべての人の心と体の健康を考え、目標にアプ
ローチしていきたいと思います。

本日のプログラム

幹事報告

例会・事業活動のスケジュール

本日例会終了後、理事会を開催いたします。
【来信】○佐賀・長崎豪雨災害の義援金1,673,353
円を10月22日RI2740地区へ送金（ガバナー事務所）

奉仕プロジェクト委員会
恵那市消防本部では、火災予防思想の高揚を
目的に市内の小中学生から火災予防ポスター
を募集。恵那市長賞受賞作品のポスターを製
本、恵那市管内に展示し、さらに一層の火災予
防意識を高めています。当クラブもポスター
製本費を協賛し、恵那ロータリークラブ会長
賞を選出、5名に授与。昨年に引き続き、恵那
市長賞以外の作品の表彰式は中止、展示は恵
那市Webサイトにて11月8日～29日まで公開。

○

○

 【2021年11月】
 2日（火）祝日のある週のため休会
  9日（火）祝福　卓話
16日（火）60周年について
20日（土）記念式典・祝賀会 

委員会報告

ゴール9:産業と技術革新の基盤をつくろう
 災害に強い強靭なインフラを整備することや

SDGs を構成する 17のゴール

式　典 15:30  倶楽部いち川
祝賀会 17:00  旅館いち川



中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
中津川
瑞浪 10/29 休会
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10・11月の他クラブ移動例会開催日程

11/1休会
11/23休会

11/25休会

Ｒ酒場

式典・懇親会」まで残り1ヶ月。本日の例会は
各委員会にわかれての打ち合わせになります
。皆さん多くの御意見、御希望をいただき、よ
りよい「式典・懇親会」にしていきたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。
＊渡邉大作君
誕生日祝いありがとうございます。76歳に成
って思う事は80歳までに今やっている事をよ
り新化させ、やりがいの有る人生に成るのが
願いです。
＊柘植典之君
誕生日の祝福有難うございました。
＊井口享久君
誕生日の祝福とお祝いをいただき、ありがとう
ございます。恵那ロータリークラブに入会し
て8年、若い気でおりましたがもう53歳となり
ました。ロータリーメンバー様には、いつも
心温まるご配慮やお心遣いをいただき心より
感謝申し上げます。
＊市之瀬隆君
誕生日のお祝い、結婚記念日のお祝いありがと
うございました。
＊五月女和広君
結婚記念日のお祝をいただきありがとうござい
ます。お礼が遅れましたが妻はよろこんでおりま
した。
＊山内敏敬君
本日は『SDGs～私のこれからの目標～』と『R
酒場』への掲載ありがとうございました。SDGs
については学ぶ機会を与えていただきましてとて
も役に立ちました。
＊山本好作君
過日の山本石油株式会社の株主総会において、
私・山本好作は代表取締役社長を退任して会
長に就任し、長男・山本泰嗣（たいじ）が代表取
締役社長に就任いたしました。私同様、新社
長に対し、宜しくご指導ご鞭撻の程、お願い申
し上げます。当社グループは山本石油が事業
を行うホールディングカンパニーとして子会
社・孫会社計 5 社の株を100％保有しており、
私は現在社長をしております子会社の代表取
締役社長は継続しますが、社内では会長と呼
ばれることになりました。本日18時より、旧
バロー正家店の古屋圭司選挙事務所で、第49
回衆議院総選挙の恵那における出陣式を行い
ます。謹んでご案内させていただきます。
＊佐野幸久君
欠席ばかりですみません。

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
朝晩すっかり寒くなり、秋めいてきました。毛
布に上着にストーブにと、日々あれやこれや
と対応しておりますが皆様体調の方はいかが
でしょうか。さて11月20日（土）「60周年記念

ニコニコボックス

、科学技術によるイノベーショ
ンを活用することは、SDGsの
達成に向けて大きな推進 力と
なると考えられる。世界中に
広がる新型コロナウイルスの
感染拡大によって、オンライン

授業、オンライン診療など、生活基盤としてイ
ンターネットが大きな役割を果たしている。
ターゲット9. cで「後発開発途上国において情
報通信技術へのアクセスを大幅に向上させ、
2020年までに普遍的かつ安価なインターネッ
トアクセスを提供できるよう図る」ことが掲
げられているように、先進国だけでなく、開発
途上国も含めた世界中の人々のインターネッ
ト環境を整備することもSDGsでは求められて
いる。        ＜月報司法書士2020年12月号参照＞

　コロナの影響もな
く、私自身うちでの晩
酌はあまりしません
が、ファミペイの無料
のクーポン券で、写真
の右側に写っており
ます『濃いめのレモン
サワーの素』がありま
したのでクーポン券

でいただいたところ、このレモンサワーにハ
マってしまい家飲みしています。
　また、この時期にいつも楽しみにしていま
す子持ち鮎を知人からただいていますが、レ
モンサワーと一緒に食すると絶品です！
もらいものばかりですみません。      井口享久

　この季節になると弊
社松本工場のお客様か
ら一番おいしいシャイ
ンマスカットを買わせ
て頂き、その日の気分
で食後にワインを飲み
ながら家族で至福の時
間を過ごすのがストレ
ス解消には一番です。 
　ダンボール事業の良
き所はさまざまな業種
のお客様とお取引が出

来、この様なおいしい物に巡り会える事が最
高です。                                                      髙木良直


